

National Human Trafficking Awareness Day

FOR IMMEDIATE RELEASE

February 12, 2021

Human Trafficking is a growing crime across Canada. Despite its devastating impact on some of Canada's most vulnerable people, human trafficking remains very much below the public radar.

For three years the All-Party Parliamentary Group (APPG) to End Modern Slavery and Human Trafficking has tabled motions urging Parliament to recognize February 22 as National Human Trafficking Awareness Day. This date commemorates February 22, 2007 when the House of Commons unanimously condemned human trafficking.

Currently there are motions on the Order Paper to recognize February 22 as National Human Trafficking Awareness Day tabled by APPG co-chairs MP Arnold Viersen (CPC) and MP John McKay (LPC), and member MP Heather McPherson (NDP) and jointly seconded by Co-chair MP Andréanne Larouche (BQ).

The APPG is also encouraged by the recent adoption of a motion at the Standing Committee on Status of Women that calls for February 22 to be recognized as the National Human Trafficking Awareness Day.

The APPG asks all Members of Parliament to support motions in the House to recognize February 22, 2021 as Canada's first National Human Trafficking Awareness Day.

We recognize that a critical step in the fight against modern slavery and human trafficking is to increase public awareness. A national awareness day will help equip Canadians to identify human trafficking and end it in their communities.

For more information, please contact the APPG Co-chairs:

Arnold Viersen, MP
613-996-1783
Arnold.Viersen.a2@parl.gc.ca

Honourable John McKay, PC, MP
613-992-1447
John.McKay@parl.gc.ca

Senator Julie Miville-Dechêne
613-943-4783
Julie.Miville-Dechene@sen.parl.gc.ca

Andréanne Larouche, MP
613-995-2532
Andreanne.Larouche@parl.gc.ca

Backgrounder:

- 16 years since Canada added human trafficking offences to the *Criminal Code*.
- 14 years since the House of Commons unanimously adopted a motion to condemn all forms of human trafficking and slavery on February 22, 2007.
- 9 years since former MP Joy Smith first tabled a motion calling for February 22 to be designated a National Human Trafficking Awareness Day.
- February 22 is recognized as Human Trafficking Awareness Day in Ontario and Alberta as well as multiple Canadian cities.
- The United States designated a National Human Trafficking Awareness Day in 2007.

Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

12 février 2021

La traite des personnes est un crime croissant partout au Canada. Malgré son impact dévastateur sur certaines des personnes les plus vulnérables du pays, elle reste méconnue du public.

Ces trois dernières années, le GPM a déposé des motions demandant au Parlement de reconnaître le 22 février comme Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes. Cette date commémore le 22 février 2007, date à laquelle la Chambre des communes a condamné à l'unanimité la traite des personnes.

Des motions présentement inscrites au Feuilleton visant à reconnaître le 22 février comme Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes ont été déposées par deux coprésidents et une membre du GPM, les députés Arnold Viersen (PCC), John McKay (PLC) et Heather McPherson (NPD). Elles sont appuyées conjointement par la députée Andréanne Larouche (BQ), également coprésidente du GPM.

La GPM est également encouragé par l'adoption récente d'une motion au Comité permanent de la condition féminine qui demande que le 22 février soit reconnu comme la Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes.

La GPM demande à tous les députés d'appuyer les motions de la Chambre visant à reconnaître le 22 février 2021 comme la première Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes au Canada.

Nous reconnaissons qu'une étape essentielle dans la lutte contre l'esclavage moderne et la traite des personnes consiste à sensibiliser le public. Une journée nationale de sensibilisation permettra de donner aux Canadiens les moyens d'identifier la traite des personnes et d'y mettre fin dans leur milieu.

Pour plus d'informations, veuillez contacter les coprésidents du GPM

Bureau du député Arnold Viersen

C.P., député

613-996-1783

Arnold.Viersen.a2@parl.gc.ca

Bureau de l'honorable John McKay,

613-992-1447

John.McKay@parl.gc.ca

Bureau de la sénatrice Julie Miville-Dechêne

Larouche

613-943-4783

Julie.Miville-Dechene@sen.parl.gc.ca

Bureau de la députée Andréanne

613-995-2532

Andreanne.Larouche@parl.gc.ca

Information :

- Il y a 16 ans, le Canada a ajouté au Code criminel les infractions relatives à la traite des personnes.
- Il y a 14 ans, le 22 février 2007, la Chambre des communes a adopté à l'unanimité une motion à condamner toutes les formes de traite des personnes et d'esclavage.
- Il y a 9 ans, ancienne députée Joy Smith a déposé une motion demandant que le 22 février soit désigné Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes.
- Le 22 février est reconnu comme Journée de sensibilisation à la traite des personnes en Ontario et en Alberta ainsi que dans de nombreuses villes canadiennes.
- Les États-Unis ont désigné une Journée nationale de sensibilisation à la traite des personnes en 2007.